



9代目おおさき福男・福女選び

1月10日(土)、都萬神社において「9代目おおさき福男福女選び」が開催されました。これは毎年恒例の松岡金物店から都萬神社までの約365mを競い“福”をつかむイベントで、小学生から大人まで108名が参加しました。

キッズ部門(男子・女子)、一般部門(男性・女性)、新たに追加されたリレー部門の5部門に分かれ、それぞれ“福”をつかむために急な坂道を駆け上りました。また仮装姿の参加者も多数出場し、イベントを盛り上げていました。最後には、壱番福になった方々から餅撒きがおこなわれ、参加者・観客に福を分け、今年一年の良いスタートとなりました。入賞者は次のとおりです。

壱番福	今泉 堅貴さん	(福男)
	西方 佳帆里さん	(福女)
	迫田 悠大さん	(福男キッズ)
	出原 愛望さん	(福女キッズ)



松山竜平選手表敬訪問

1月15日(木)、松山竜平選手(オイシックス新潟アルビレックスBC)と田村俊介選手(広島東洋カープ)が町長を表敬訪問しました。両選手は、町内の施設や大崎海岸を活用し、オフシーズンのトレーニングに励んでいます。町長にトレーニングの計画や内容を報告し、今シーズンの飛躍を誓いました。



知事とのふれあい対話

1月12日(月)、町中央公民館にて、大崎町・東串良町を対象に知事とのふれあい対話が開催されました。今回は、「農業の『稼ぐ力』の向上について」をテーマに意見交換がおこなわれ、参加された9名の方々から耕作放棄地対策や担い手の確保など、さまざまな意見が出されました。